
Tagliati gli alberi,ne un
go l'Emissariol

Scattano le proteste
1 cittadini temono che ci siano rischi per alcune specie animali
II consorzio di bonfica: «Operazione anti allagamenti, è tutto ok»

/ BIENTINA

Operai al lavoro, ormai da al-
cuni giorni, per un intervento
di pulizia straordinaria lungo
le sponde del canale Emissa-
rio che da Bientina collegano
a Cascine di Buti, lungo la pro-
vinciale Bientina Altopascio.
Un intervento straordinario a
cui i cittadini non erano abi-
tuati. Tanto che alcuni resi-
denti hanno pensato di segna-
lare l'anomalia della situazio-
ne, pensando soprattutto al
fatto che il taglio degli alberi è
stato effettuato in un periodo
in cui gli uccelli fanno il nido.

«È normale che la Provincia
di Pisa o chi per lei abbia inca-
ricato il taglio a scempio di
tutto l'argine del canale emis-
sario dall'incrocio tra Bienti-
na e Cascine di Buti e verso Al-
topascio,in questo periodo di
nidificazione?», chiede una
cittadina, Silvia Niccolai, di
Cascine di Buti.

I lavori di disboscamento,
stando a quanto abbiamo po-

L'operazione di pulizia lungo l 'Emissario

tuto capire, non sono stati de-
cisi dalla Provincia, ma dal
Consorzio di Bonifica I Tosca-
na Nord che li ha concordati
con le amministrazioni inte-
ressate.

«L'intervento in corso è sta-
to redatto, ed è oggi effettua-
to, in piena coerenza con

quanto stabilito dalle linee
guida della Giunta regionale,
tramite apposita delibera, per
gli interventi realizzati duran-
te questo periodo dell'anno,
che prevede che lavorazioni
siano effettuate avendo cura,
quanto più possibile, della flo-
ra e della fauna presenti in al-
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i tronchi degli alberi tagliati

veo e nelle sue pertinenze.
Nella fase redazionale, inol-
tre, il progetto è stato condivi-
so, in sede di conferenza dei
servizi, con le istituzioni loca-
li, le associazioni e i comitati.
Il cantiere risponde alle esi-
genze di sicurezza idraulica
del territorio, evidenziate an-

che dagli stessi cittadini e dai
suoi rappresentanti», ha spie-
gato il consorzio da noi inter-
pellato dopo la richiesta di
chiarimento arrivata da alcu-
ni cittadini.

In passato in questo tratto
del canale Emissario ci sono
stati problemi a causa degli al-

II progetto
prevede che le

lavorazioni siano
effettuate avendo cura,
quanto più possibile,
dellaflorae dellafauna
del luogo interessato
dal disboscamento

lagamenti in occasione di
piogge consistenti. Così il con-
sorzio ha deciso di interveni-
re. Nessuna notizia è stata for-
nita rispetto all'investimento
previsto per mettere in sicu-
rezza il canale. Da quanto è
stato possibile capire, il con-
sorzio aveva intenzione di illu-
strare i lavori con una confe-
renza stampa alla presenza
dei sindaci.

L'arrivo delle ruspe e degli
operai, seguito dal taglio di
numerosi alberi, ha però pre-
ceduto la comunicazione uffi-
ciale circa l'intervento che il
consorzio ha messo in atto e
che si è reso necessario, come
è stato spiegato, per mettere
in sicurezza questo territorio
rispetto al rischio di allaga-
menti.

La mancanza di informazio-
ni preventive ha creato la cu-
riosità di alcuni cittadini e le
preoccupazioni di chi ha a
cuore la salvaguardia delle
specie animali che vivono in
questa parte del padule di
Bientina. Anche se ora chi ef-
fettua l'intervento tende a ras-
sicurare i cittadini che tutto è
stato fatto nel rispetto
dell'ambiente e delle specie
animali che rivivono.
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